



Sheinbaum siempre ha “acompañado agenda trans”

La precandidata de Morena a la presidencia de México Claudia Sheinbaum afirma que ella ha acompañado la agenda trans desde que fue Jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

Cuestionada durante su visita a Jalisco sobre la expresión del presidente López Obrador al referirse como “señor vestido de mujer” a la diputada morenista Salma Luévano, Sheinbaum se limitó a mencionar que el presidente ya se disculpó y que ella ha acompañado esta agenda.

“Primero, respeto siempre y reconocimiento. Segundo, en la ciudad hicimos una clínica que fue la solicitud de las personas trans de la comunidad. Esa fue la solicitud que me hicieron en campaña. Que se hiciera una clínica trans integrativa, digamos, de distintos temas. Se hizo en la ciudad”, expresa.

A Sheinbaum también se le cuestionó sobre el reconocimiento de las infancias trans, afirma que para su atención se creó un

consejo en la Ciudad de México.

“El tema del reconocimiento, particularmente del nombre, en el caso del Registro Civil, es uno de los temas importantes para las personas trans. Se hizo un consejo en la ciudad en donde se pudiera determinar. Porque la solicitud era si ambos padres lo pedían. O si en caso de una madre soltera se podía solicitar. Se hizo un consejo para que se pudieran atender estas solicitudes en el Registro Civil”, señala.

En cuanto a la necesidad de un curso de sensibilización para el Presidente sobre igualdad, no discriminación y prevención de conductas que discriminan a la comunidad LGBTQ+, reitera Sheinbaum que el presidente ya emitió una disculpa.

La disculpa externada por López Obrador hacia Salma Luévano se dio durante su conferencia matutina en la que anuncia, además, la apertura de una cuenta de TikTok. Se estrena en esta red social, precisamente, con el

reconocimiento de su error.

“Ofreciendo una disculpa a una compañera, que se identifica como mujer y que ayer hablé de que era un hombre vestida de mujer. Soy muy respetuoso, creo en la libertad”, expuso MLO.

CONTRADICCIONES EN SEGURIDAD

Sheinbaum afirmó que el problema de inseguridad que se padece en carreteras de Jalisco se debe a la falta de coordinación de los gobiernos del Estado y Municipios con las fuerzas federales.

“Tiene que haber coordinación, es lo que no ha habido en Jalisco (...) no es que el gobierno federal no haya querido, sino que no se ha generado la coordinación, no hay mesas de coordinación, que es la esencia de la coordinación entre el gobierno federal y el gobierno estatal para garantizar la seguridad”, externó.

Esto contradice lo dicho por el gobernador de Jalisco Enrique Alfaro quien afirma tener mesas de trabajo de seguridad para coordinarse con las fuerzas federales, incluso, que esto ha sido factor para vivir episodios de violencia ante el patrullaje y acciones que se realizan en puntos como Teocaltiche. (Ricardo Gómez) ●